



La Universidad de la Experiencia arrancará el lunes en la Facultad de Traducción y Documentación

R.D.L. | SALAMANCA

El Programa Interuniversitario de la Experiencia retoma este curso 2021-22 el formato presencial. El próximo lunes, 18 de octubre, arrancarán las clases para los mayores matriculados en la Universidad de Salamanca y un día después lo harán en la Pontificia.

La docencia de la conocida como Universidad de la Experiencia dirigida a mayores de 55 años se impartirá este curso en tres sedes. Las clases arrancarán en el salón de actos de la Facultad de Traducción y Documentación con las materias obligatorias de primer y segundo curso. Al día siguiente los alumnos de segundo curso tendrán clase en el salón de actos del nuevo edificio de

Cursos Internacionales de la Universidad, en la plaza de Fray Luis de León. Además, el viernes la docencia se impartirá en la biblioteca de Santa María de los Ángeles, en la calle Libreros.

En los tres casos, se trata de espacios amplios para intentar mantener la distancia interpersonal entre los alumnos.

En el caso de la Universidad de Salamanca, las plazas para nuevos alumnos quedaron comprometidas con los matriculados el pasado año que, finalmente, no pudieron asistir a clase dado que la covid impidió la presencialidad. La Pontificia aumentó de 40 a 60 las plazas de nuevo ingreso, pero se cubrieron rápidamente el primer día de matriculación.